



société des réalisatrices
et réalisateurs de films

Des nouvelles de l'Appel de Calais

19 JANVIER 2016

Depuis l'Appel des 800 dit Appel de Calais publié le 20 octobre 2015 (à lire [ici](#)) les initiatives se sont multipliées à Calais et dans la région, dont celles des cinéastes membres du collectif Appel de Calais. En voici la liste et retrouvez tous les témoignages sur la page Facebook de l'Appel <https://www.facebook.com/appeldecalais> et sur Médiapart <https://blogs.mediapart.fr/appel-de-calais>

: